

Presseinformation der Großen Kreisstadt Schwarzenberg

06.03.2017

Sportveranstaltung festigt grenzüberschreitende Zusammenarbeit

Zwischen den Städten Abertamy und Schwarzenberg wird derzeit das grenzüberschreitende Projekt „**Eisen, Zinn und Handwerkskunst in Schwarzenberg und Abertamy – Zeitzeugen der montanen Kulturlandschaft Erzgebirge/Krušnohoří**“ umgesetzt.

Neben der Sanierung eines Gebäudeteiles in Abertamy zur Einrichtung eines neuen Museums zur nachhaltigen Dokumentation der historischen Handschuhherstellung und der Sanierung des Herrenhofs Erlahammer in Schwarzenberg, lebt das Projekt von vielen Aktivitäten beteiligter Vereine und Partner.

Am Samstag, den 4. März nahmen insgesamt 20 Mitglieder des Schwarzenberger Skiclubs e.V. am traditionellen Nostalgie-Skirennen in Abertamy teil.

